
 

 

 

 

 

 

 

９月６日と 7 日の２日間、美南小学校体育館で説明会を実施いたしました。２日間で４５０名を

超える方々にご参加いただきました。誠にありがとうございました。 

説明会が２日間にわたっての開催であり、また、当日は制服、ジャージ、かばん等の展示があった

ことから質問事項についてはご記入いただきました。説明会の内容についての質問事項の回答につ

いては下記のとおりです。現時点で決定できていない事もあり、回答できない事もございますが、

ご了承くださいますようよろしくお願いいたします。 

昨年１１月に当時の中曽根小学校・美南小学校の５，６年生及び南中学校１年生に配布させてい

ただきました「お知らせ」、２月に実施させていただきました事前アンケートをもとに、在校生（現

南中学校１，２年生）に５月末本調査をお願いしました。この機会に、昨年１１月にご案内させてい

ただきました「お知らせ」についても再度ご一読くださいますようよろしくお願いいたします。 

【施設についての質問】 

Q 体育館にエアコンはついていますか。 

A ついていません。普通教室と特別教室には市内小中学校と同様にエアコンがついています。 

Q ホールはどのような使い方をするのですか？ 

A 教科横断的な授業を考えております。例えば、総合的な学習の時間等においての、話し合い活動

や発表が考えられます。また、学年保護者会、学年集会、講演会など多目的な利用を想定してお

ります。 

Q プールの大きさはどのくらいですか。 

A 縦２５ｍ、横１３ｍ（６レーン）の大きさです。 

Q プールに屋根はありますか。 

A ありません。 

【制服・ジャージ等の指定品について】 

Q ジャージの色は３年間同じですか。 

A ジャージの色は３年間同じです。しかし、名札の枠の色を学年色とします。 

Q 制服等の値段はいくらですか。 

A スライドの資料に販売想定価格を記載してありますのでご確認ください。 

Q 制服の下に毎日体育着を着るのですか。 

A 市内の他の中学校と同様に、制服の下に毎日体育着を着ます。夏服（ポロシャツ）の下について

は現段階では着ることを想定しておりますが、その運用については検討中です。 

Q 夏服の（ポロシャツ）はズボン、スカートの中に入れるのですか。 

A ポロシャツの着用は、ズボンやスカートには入れない設計となっています。 

Q 南中でスキー教室があるため、吉川中の体育着等を購入できませんか。 

A 説明会でもご説明しましたが、在校生への品物のお渡しが４月となっております。また、吉川中

学校の指定品を南中で使用することはありません。 

Q 制服は南中のもの、通学かばんは吉川中のものと組み合わせてもいいですか。 
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A 組み合わせて使用することができます。 

Q 中間服はありますか。 

A 用意しておりません。運用については、４月以降にお知らせすることになります。 

Q 南中の制服にネクタイではなくリボンだけ使用することは可能でしょうか。 

A 吉川中学校で南中学校の制服を使用するのであれば現在使用しているネクタイとなります説明

会で例としてご案内させていただきましたが、体育着や夏服（ポロシャツ）については、現在南

中学校で使用している物と吉川中学校の物を組み合わせて使用することができます。 

※説明会の中でもご案内させていただきましたが、現在南中学校生で吉川中新２，３年生になる生

徒の制服については、現在南中で使用している全てのものを使用することが原則となります。希

望がある場合のみ、吉川中学校の指定品の一部（体育着や夏服）又は全部を使用することもでき

ます。よって、南中学校のジャージの名札を付けなおす必要はございません。ただし、制服用の名

札については、吉川中の新２，３年生についても購入をお願いすることとなります。後ほど別途

ご案内させていただきます。 

【通学路・通学について】 

Q 自転車通学はありますか。 

A 全員徒歩での通学となります。 

Q 通学路の決定についてはいつ頃ですか。 

A 中曽根小学校と美南小学校ですでに指定されている通学路をもとに、現在検討しております。決

まりましたらお知らせします。 

Q 保護者が学校に行くときは自転車でも行ってもいいのですか。 

A 行事にもよりますが、保護者会等の際は臨時の駐輪場を設ける予定です。 

【部活動について】 

Q 部活動は何ができるのですか。 

A 現時点では決めることができかねます。４月に校長を中心として協議し、できるだけ早くお知ら

せできるようにします。その際、事前アンケートや在校生の現在の部活動を参考に検討する予定

です。 

Q 部活動の入部は絶対ですか。 

A 運用については、４月に決めます。ただし、クラブチームや地域での活動が増えている現状を考

慮して進めるようにします。 

Q 部活動は新設できるのですか。 

A 現時点では明言できかねますが、生徒数や教職員数、活動場所の確保の有無によって部活動が新

設されていく可能性はあります。 

Q 吉川中に通いながら南中で部活ができますか。 

A できません。南中で部活動を行うためには、南中に通学することとなります。 

【説明会について】 

Q 新中２、中３の説明会はありますか。 

A ４月以降の行事予定等については南中学校を通じてお手紙等でお知らせさせていただく予定で

す。 

【その他】 

〇質問で荷物の重さについてのご意見がありました。このことについては、校長に引継ぎをさせて

いただきます。 

〇質問用紙の中に通学に係る個別の案件についてございました。個別でご相談・ご回答させていた

だきます。 


